

Veteranos de Malvinas asisten al personal policial que se encuentra en la vía pública



Diariamente los veteranos de Malvinas de nuestro departamento realizan una recorrida para asistir con un refrigerio a los distintos puestos de control que tiene la Policía apostados para la vigilancia del aislamiento social.

Sobre la iniciativa, el presidente del Centro de Veteranos de Malvinas (Cevema), Jorge Martínez, brindó detalles a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael. “Preparamos café y tortitas caseras para llevarles a aquellos que están apostados en esta primera línea de combate contra este virus y también hemos pedido saber el recorrido para los recolectores de residuos, queremos darles un vaso de café caliente y una tortita”, explicó.

Añadió que “nos sentimos con gusto de hacerlo y sabemos que están poniendo el pecho por nosotros, y por ello como veteranos queremos decir que estamos presente. Si podemos hacerlo toda la semana, lo haremos, lo trabajamos en grupo, ya que hay muchos malvineros que nos acompañan. Sabemos que hay veteranos que tienen problemas de salud y a ellos los cuidamos”.

Sobre esta labor, expresó que “cuando uno ve a un policía y lo puede asistir, uno nota que nace esta unión del policía hacia el ciudadano. De por sí tengo muy buenos amigos policías, nosotros les estamos agradeciendo y ellos nos lo devuelven con este reconocimiento”.

Por otra parte, el veterano de Malvinas comentó que “también lancé una campaña para buscar ropa y alimentos no perecederos. Yo mismo lo voy a buscar y lo entregamos. Ahora requerimos vasitos descartables, azúcar, alguna panadería que quiera colaborar,



todo viene bien. El que quiera hacerlo, puede contactarme al 260 4036452”.